

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 06.04.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

Betreffend: Verein El-Emin – Kindergartenskandal

1. Ist es im von der Gemeinde Wien geförderten Verein El-Emin in Penzing betriebenen Kindergarten zu ähnlichen Vorfällen wie im vom selben Verein betriebenen Kindergarten in Ottakring gekommen?
2. Welche Konsequenzen wurden gezogen?
3. Wie sollen solche Skandale in Zukunft verhindert werden?

Begründung

Öffentliches Interesse.

Sorge um die gesunde Entwicklung der Kinder.

<http://www.heute.at/news/oesterreich/wien/news/Nackt-Kindergarten-bezog-1-3-Millionen-Foerdergelder;art86827,1404117>

Der Verein, der insgesamt 1,3 Millionen Euro Förderungen bezog, betreut derzeit an zwei Standorten in Ottakring und Penzing rund 60 Kinder. Zudem hieß es, die "Nackt"-Spiele des im Dezember gekündigten und wegen sexuellen Missbrauchs angezeigten Pädadogen seien mit der Kindergarten-Leitung abgesprochen gewesen.

BezR Bernhard PATZER
20.03.2017

BezR Berthold Sollinger